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ABSTRAK 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh efisiensi 

biaya bahan baku dan biaya tenaga kerja langsung terhadap profitabilitas 

perusahaan, dengan studi kasus pada CV Harkat Drajat di Kabupaten Subang 

selama periode 2019–2023. Efisiensi biaya menjadi faktor penting dalam 

meningkatkan laba, terutama dalam industri mebel yang menghadapi tantangan 

berupa kelangkaan bahan baku dan fluktuasi biaya produksi. Biaya bahan baku dan 

tenaga kerja langsung merupakan dua komponen utama dalam biaya produksi yang 

dapat dikendalikan untuk mengoptimalkan keuntungan perusahaan. Metode 

penelitian yang digunakan adalah kuantitatif deskriptif dengan menggunakan data 

sekunder berupa laporan keuangan perusahaan. Teknik analisis data yang 

digunakan meliputi analisis regresi linier berganda, uji asumsi klasik, serta uji 

hipotesis dengan bantuan perangkat lunak SPSS. Variabel dependen dalam 

penelitian ini adalah profitabilitas yang diukur dengan rasio Net Profit Margin 

(NPM), sedangkan variabel independennya adalah efisiensi biaya bahan baku dan 

efisiensi biaya tenaga kerja langsung. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara 

parsial efisiensi biaya bahan baku memiliki pengaruh signifikan dan positif 

terhadap profitabilitas perusahaan. Efisiensi biaya tenaga kerja langsung juga 

menunjukkan pengaruh positif, meskipun tidak selalu signifikan dalam setiap 

periode. Secara simultan, kedua variabel berpengaruh positif dan signifikan 

terhadap profitabilitas perusahaan. Hal ini menunjukkan bahwa pengendalian biaya 

yang baik dapat meningkatkan efisiensi produksi dan memberikan dampak 

langsung terhadap peningkatan kinerja keuangan perusahaan. Dengan demikian, 

penerapan sistem biaya standar dan pengelolaan sumber daya yang efektif sangat 

disarankan untuk mempertahankan daya saing dan keberlanjutan usaha. 

 

 

Kata Kunci: 
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ABSTRACK 

This study aims to determine the extent to which the efficiency of raw 
material costs and direct labor costs affects the profitability of the company, with a 
case study at CV Harkat Drajat in Subang Regency during the period 2019–2023. 
Cost efficiency is a critical factor in increasing profits, especially in the furniture 
industry, which faces challenges such as raw material scarcity and fluctuating 
production costs. Raw material and direct labor costs are two main components of 
production expenses that can be controlled to optimize company profits. This 
research uses a descriptive quantitative method by utilizing secondary data in the 
form of financial statements. The data analysis techniques include multiple linear 
regression analysis, classical assumption tests, and hypothesis testing using SPSS 
software. The dependent variable in this study is profitability, measured by the Net 
Profit Margin (NPM) ratio, while the independent variables are raw material cost 
efficiency and direct labor cost efficiency. The results show that partially, raw 
material cost efficiency has a significant and positive effect on the company’s 
profitability. Direct labor cost efficiency also shows a positive effect, although not 
always significant in every period. Simultaneously, both variables have a significant 
positive effect on company profitability. These findings indicate that proper cost 
control can improve production efficiency and directly impact the company’s 
financial performance. Therefore, the application of standard costing systems and 
effective resource management is highly recommended to maintain 
competitiveness and business sustainability. 

 

Keywords: 

Cost efficiency, raw materials, labor, profitability, NPM, furniture industry 
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   خلاصة

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد مدى تأثير كفاءة تكاليف المواد الخام وتكاليف العمالة المباشرة على  
- 2019في منطقة سوبانج خلال الفترة   CV Harkat Drajat ربحية الشركة، من خلال دراسة حالة على

عاملاً مهماً في زيادة الأرباح، وخاصة في صناعة الأثاث التي تواجه  . تشكل الكفاءة من حيث التكلفة  0232
المباشرة   والعمالة  الخام  المواد  تكاليف  تعتبر  الإنتاج.  تكاليف  وتقلبات  الخام  المواد  تحديات في شكل نقص 
تم استخدام المنهج البحثي  .مكونين رئيسيين لتكاليف الإنتاج والتي يمكن التحكم فيها لتحسين أرباح الشركة
البيانات  تقنيات تحليل  للشركة. تتضمن  المالية  التقارير  الثانوية في شكل  البيانات  الكمي باستخدام  الوصفي 
المستخدمة تحليل الانحدار الخطي المتعدد، واختبارات الافتراضات الكلاسيكية، واختبار الفرضيات بمساعدة  
 المتغير التابع في هذه الدراسة هو الربحية كما تم قياسها من خلال نسبة هامش الربح الصافي .SPSS برنامج
(NPM)وتظهر  .، في حين أن المتغيرات المستقلة هي كفاءة تكلفة المواد الخام وكفاءة تكلفة العمالة المباشرة

الشركة. وتظهر كفاءة  نتائج الدراسة أن كفاءة تكلفة المواد الخام الجزئية لها تأثير كبير وإيجابي على ربحية  
تكلفة العمالة المباشرة أيضًا تأثيرًا إيجابيًا، على الرغم من أنها ليست مهمة دائمًا في كل فترة. وفي الوقت  
نفسه، فإن كلا المتغيرين لهما تأثير إيجابي وهام على ربحية الشركة. وهذا يوضح أن التحكم الجيد في التكاليف  
يمكن أن يزيد من كفاءة الإنتاج ويكون له تأثير مباشر على تحسين الأداء المالي للشركة. ومن ثم، فإن تنفيذ  
للأعمال   التنافسية  القدرة  على  للحفاظ  بشدة  به  يوصى  أمر  الفعالة  الموارد  وإدارة  القياسية  التكلفة  أنظمة 
 .واستدامتها

 

الرئيسية الكلمات : 

الأثاث  صناعة الصافي، الأداء إدارة الربحية، العمالة، الخام، المواد  التكلفة، كفاءة  
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